



Aschaffenburg, 30.03.2023

Mittags- und Hausaufgabenbetreuung im Schuljahr 2023/24

Sehr geehrte Eltern,

auch im nächsten Schuljahr bietet der Förderverein der Schule als Träger sowohl in der Bavariastraße als auch in der Außenstelle Hockstraße eine **kostenlose** Mittagsbetreuung an. Unser Angebot umfasst Hausaufgabenbetreuung sowie verschiedene Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung.

Die Schülerinnen und Schüler müssen von Montag bis Donnerstag für mindestens zwei Nachmittage angemeldet werden. Der Freitag gilt als zusätzliches Angebot und wird ab dem nächsten Schuljahr kostenpflichtig (bis 14 Uhr ca. 25 €, bis 16 Uhr ca. 35 €). An welchen Tagen Sie eine Betreuung wünschen, können Sie zu Beginn des neuen Schuljahres entscheiden.

Die Öffnungszeiten sind derzeit an Schultagen montags bis donnerstags von 11:30 bis 16:00 Uhr oder wahlweise bis 14:00 Uhr, freitags immer bis 14:00 Uhr. Bei Bedarf ist am Freitag eine Verlängerung bis 16 Uhr geplant. Während der Ferien und am letzten Schultag vor den Weihnachts- und Sommerferien findet keine Betreuung statt.

In der Außenstelle Hockstraße nehmen alle Kinder, die nach dem Unterricht betreut werden, an der gemeinsamen Mittagsverpflegung teil. Auch in der Bavariastraße ist geplant, dass alle angemeldeten Kinder essen können. Die Kosten für ein Mittagessen betragen dann 4,50 €. Bei einer Mitgliedschaft im Förderverein (Jahresbeitrag 24 €) reduziert sich der Preis um 50 Cent je Mahlzeit.

Da die staatliche Förderung bereits jetzt beantragt werden muss, benötigen wir eine verbindliche Anmeldung für das nächste Schuljahr. Nur so kann eine verlässliche Betreuung ab Schuljahresbeginn gewährleistet werden!

Bitte melden Sie uns deshalb Ihren <u>maximalen</u> voraussichtlichen Bedarf, damit auch bei kurzfristigen Veränderungen Ihrer Familiensituation ein sicherer Betreuungsplatz für Ihr Kind zur Verfügung steht.

Tel. 06021 443680

Fax 06021 4436829

E-Mail: sekretariat@hefner-alteneck-vs.de

Die Anmeldung erfolgt mit dem beiliegenden Anmeldeformular bis zum 28. April 2023.

Mit freundlichen Grüßen

Hermann Ertl, Rektor